



BANK BPD DIY SALURKAN CSR RP 710 JUTA

Perkuat Sinergi Penanganan Sampah Hingga Kesejahteraan

YOGYA (KR) - PT Bank BPD DIY kembali menyalurkan program corporate social responsibility (CSR) atau tanggungjawab sosial lingkungan perusahaan (TLSP) untuk mendukung program **gandeng gendong** yang digulirkan Pemkot Yogya. Kali ini difokuskan pada penguatan sinergi yang telah terbangun dalam hal penanganan sampah hingga peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengungkapkan sinergitas dan kolaborasi antara pelaku dunia usaha dan pemerintah harus terus terjalin. Hal itu juga sejalan dengan peraturan daerah terkait penyelenggaraan TLSP, di mana pelaku dunia usaha berkewajiban untuk

berkomitmen dan berperan serta dalam pembangunan ekonomi berkelanjutan.

"Tentu kami sangat mengapresiasi kolaborasi yang sudah berjalan sangat baik ini. Sehingga bisa mengakselerasi pembangunan yang menjadi prioritas," ungkapnya di sela penyerahan simbolis CSR dari PT Bank BPD DIY di kompleks Balaikota Yogya, Selasa (25/6).

Salah satu prioritas pembangunan di Kota Yogya pada tahun ini ialah penanganan persampahan mengingat kapasitas yang bisa dikelola masih sangat terbatas serta tidak sebanding dengan produksi setiap hari. Akibatnya, setiap hari rentan terjadi penumpukan sampah yang bisa berakibat

pada masalah lingkungan, sosial bahkan kesejahteraan.

Sejalan dengan isu prioritas pembangunan di Kota Yogya pada tahun ini, CSR yang diserahkan oleh PT Bank BPD DIY kepada Pemkot Yogya setidaknya menyasar empat aspek. Masing-masing ialah penanganan kemiskinan melalui perbaikan rumah tidak layak huni

(RTLH), penguatan ekonomi berupa penyediaan sarana pendukung di pasar rakyat, peningkatan kualitas pendidikan jenjang PAUD, dan peningkatan kualitas lingkungan hidup melalui pengadaan sarana pengolahan sampah.

Direktur Utama PT Bank BPD DIY Santoso Rohmad, mengatakan pihaknya secara rutin dan berkelanjutan menyalurkan CSR yang disesuaikan dengan program pembangunan di Kota Yogya. Khususnya dalam rangka percepatan pengentasan kemiskinan dan pembangunan Kota Yogya sehingga intervensi di suatu lokasi dapat lebih fokus dan berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Menjadi tanggungjawab kami pula untuk mendukung program strategis pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat Kota Yogya," tandasnya.

Total CSR yang disalurkan oleh PT Bank BPD DIY kali ini mencapai Rp 710 juta. Alokasi terbesar untuk penanganan sampah berupa aktivitas dan pengembangan forum bank sampah, pengembangan laboratorium pengelolaan sampah berbasis karbonasi, dan penyediaan sarana prasarana pengelolaan sampah di TPS3R. Bidang ekonomi berupa bantuan pengadaan sarana prasarana pasar dan pengembangan pasar rakyat juga mendapat porsi besar. Begitu pula untuk perbaikan RTLH serta pengadaan sarana PAUD.

(Dhi)-f



Simbolisasi penyerahan CSR Bank BPD DIY tahun 2024 kepada Pemkot Yogya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005